

5. P o s t - B e f e n .

Eröffnung der Eisenbahnstrecke Reppen-Küstrin.

Die Eisenbahnstrecke Reppen-Küstrin wird am 15. Mai eröffnet und von demselben Tage ab zur Beförderung von Postsendungen jeder Art unter Begleitung der Bahnposten Nr. 14 der Route Breslau-Kaudenz-Reppen benutzt werden.

An der neuen Bahn liegen außer dem Postamt in Küstrin und der Postexpedition in Reppen, welche bereits zu den Eisenbahn-Postanstalten gehören, die Postexpedition Küstrin-Kurze Vorstadt und Koblitz, sowie die Postagentur in Göritz, welche der Reihe der Eisenbahn-Postanstalten hinzutreten.

Berlin W., den 10. Mai 1875.

Kaiserliches General-Postamt.

Eröffnung der Eisenbahnstrecke Arnsdorf, Kreis Liegnitz, = Gassen.

Die Eisenbahnstrecke Arnsdorf, Kreis Liegnitz, = Sagan-Gassen, durch welche eine zweite kürzere Verbindung zwischen Berlin und Breslau hergestellt wird, wird am 15. Mai eröffnet und von demselben Tage ab zur Beförderung von Postsendungen jeder Art unter Begleitung von Bahnposten benutzt werden, welche dem Bahnpostamt Nr. 4 in Berlin zugewiesen sind. Es werden demnach von den zwischen Berlin und Breslau verkehrenden Bahnposten Nr. 4 einige auf der neuen Linie über Sagan, die übrigen auf der alten Linie über Koblitz geleitet werden.

Außer dem Postamt in Sagan und den Postexpeditionen in Gassen und Mallwitz, welche bereits zu den Eisenbahn-Postanstalten gehören, liegen an der neuen Bahn die Postexpeditionen in Arnsdorf, Kreis Liegnitz, Reiffisch, Mochau und Benau, welche der Zahl der Eisenbahn-Postanstalten hinzutreten.

Berlin W., den 12. Mai 1875.

Kaiserliches General-Postamt.
